

Editorial

Seguimos... con más inseguridad

Este fin de semana cinco individuos abordaron a un joven de 23 años en Los Andes y lo raptaron. El violento hecho ocurrió desde una plaza de villa El Porvenir, lo subieron contra su voluntad a un auto y huyeron en dirección desconocida. Cuarenta y ocho horas después fue liberado, pero el temor que causó no sólo en Los Andes y en la región de Valparaíso, sino que en todo el país estas horas no fue menor y hace recordar lo inseguros que vivimos aún.

Este domingo se produjo la detención de tres delincuentes que estarían involucrados en el hecho, antes de saber el paradero de Nelson Campos, el hijo de un reconocido empresario del Valle del Aconcagua, dueño de la carnicería Carnes Campos, creada hace tres años y con un total de siete sucursales en Calle Larga, San Felipe y Los Andes. Desde el Poder Judicial de Valparaíso se confirmó este lunes la detención de otras tres personas también relacionadas al secuestro del joven de 23 años. Los seis implicados en el secuestro son todos chilenos, por si alguien se estaba preguntando, y pertenecen a la barra de la Universidad de Chile. La víctima conocía a algunos de sus captores, barristas de la U, varios con vínculos con la comuna de La Pintana.

Lo ocurrido este fin de semana tuvo un buen resultado, esta vez, pues el secuestrado fue hallado con vida, pero podría no haber sido. Cabe preguntarse entonces cuál es la seguridad que nos brinda nues-

tro Estado para caminar tranquilos por nuestras calles, en ciudades tan apacibles como Los Andes, donde en una plaza, es decir, un lugar público, un joven conocido en el sector es capturado por dos días. Apenas el jueves el mundo entero

consejo permanente se reuniera para evaluar la convocatoria de un encuentro de cancilleres sobre la detención temporal de Machado... Volviendo a Chile, durante horas de la mañana de este lunes se confirmó que el joven secuestrado fue liberado con vida en la región Metropolitana, que fue encontrado en el kilómetro 24,5 de la ruta 5 Norte, a la altura de la comuna de Lampa, donde se acercó a un servicentro a pedir ayuda. Guardando las proporciones de lo que significa lo ocurrido el jueves pasado en Caracas, se trata de

meter tal delito y poca claridad y transparencia sobre el proceso, pues son escasos los detalles que se conocen respecto a lo que ha ocurrido en torno a este caso debido a que el Ministerio Público solicitó decretar la causa bajo reserva. Sólo se sabe que los seis delincuentes serán formalizados en conjunto este martes, y la Fiscalía dijo que pedirá la prisión preventiva para todos.

No estamos viendo ni lo que ocurre a más de 4 mil kilómetros al norte de Chile, ni una serie de Netflix. Lamentablemente, pare-



se horrorizaba por lo que ocurría con la captura de la líder opositora del régimen de Nicolás Maduro en Venezuela, María Corina Machado, e incluso la Organización de Estados Americanos (OEA) había planteado el fin de semana que el

capturas de personas contra su voluntad, y en el caso de Los Andes, por dos días y con una solicitud de dinero para su rescate. Muchas películas y poca vergüenza la de los secuestradores chilenos, pero también mucha facilidad para co-

ce, ésta es nuestra realidad hoy y mientras todos siguen preocupados de quién será su candidato o candidata presidencial, los mortales seguiremos muertos de miedo al salir de nuestras casas cada día. Seguimos... con inseguridad.